
議会報告会報告書 

                                平成３０年１１月５日 

 

山陽小野田市議会 

議長 小野 泰 様 

 

                             B班 

                              代表 吉永美子 

 

平成３０年９月定例会議会報告会の実施状況について下記のとおり報告いたします。 

 

記 

 

１ 開催日時  

  平成３０年１０月２５日（木） １９：００～２０：４０ 

 

２ 開催場所  

       埴生公民館  

  

３ 参加人数（市民） 

       ８ 人  

 

４ 担当班議員名 

     （ 伊場 勇 ）（ 岡山 明 ）（ 奥 良秀 ）（ 河﨑平男 ） 

（ 森山喜久 ）（ 杉本保喜 ）（ 髙松秀樹 ）（ 松尾数則 ） 

（ 宮本政志 ）（ 吉永美子 ） 

 

５ 報告会次第 

 （１） 市議会代表挨拶 

 （２） ９月議会の報告 

① 総務文教常任委員会 （ 宮本政志 ）  〔司会〕（ 岡山 明 ） 

② 民生福祉常任委員会 （ 杉本保喜 ）  〔記録〕（ 伊場 勇 ） 

③ 産業建設常任委員会 （ 河﨑平男 ）  〔受付〕（ 松尾数則 ） 

④ 理科大特別委員会  （ 髙松秀樹 ） 

 

 



６ 各班の意見（発表内容） 

【Ａグループ】 

 （総務文教常任委員会関係） 

  ・今の埴生小学校にエアコン設置はするのか → リースで対応する 

  ・PFIとは？ → 回答済 

 （民生福祉常任委員会関係） 

  ・健康推進策の一つに１００歳体操を広げてほしい 

 （産業建設常任委員会関係） 

  ・登記費用も小規模土木費に入るのか → 入らない 

 （理科大特別委員会関係） 

  ・なし 

 （その他） 

  ・渡場の市道（野中間）の修復をしてもらいたい。（水道の漏水があり自治会中心

に要請しているが未だ解決していない） 

  ・救急車が入れない道があるので確認してほしい 

 

【Ｂグループ】 

 （総務文教常任委員会関係） 

  ・エアコン消費税が上がる前に買うべき 

  ・今の埴生小学校にエアコン設置はするのか → リースで対応する 

 （民生福祉常任委員会関係） 

  ・お薬手帳に貼るジェネリック医薬品希望シールのサイズが小さい 

  ・病院にかからない健康な人への褒章があればよい 

 （産業建設常任委員会関係） 

  ・小規模土木の中で事業内容や発生事由などによって補助率を変えてほしい 

 （理科大特別委員会関係） 

  ・庁内の建築士の質を上げてほしい 

  ・予算をつけるときに数％余裕を持たせたらどうか 

 （その他） 

  ・埴生地区にサイレンは必要である 

  ・埴生小学校の跡地利用、管理について自治会、地域の人の意見を聞いてほしい 

  ・埴生小学校南側の崖を整備してほしい 

  ・藤井歯科前の歩道（通学路）を広げてほしい 

  ・前場橋から海に向かって道を作ってほしい 

  ・地域振興補助金を消費税が上がるので上げてほしい 

   １５万（消費税５％時）→１８万（消費税８％時）→２０万程度にしてほしい 

 



７ 全体での質問・意見・提言等 

なし 

 

８ 回答できなかった質問事項 

  なし 

 


